

## „In einem kleinen Apfel, da sieht es lustig aus!“

Davon können sich die Kinder der Integrativen Kindertagesstätte „Löwenzahn“ im Herbst überzeugen, wenn sie ihre eigenen Äpfel ernten.

Seit einer Woche wächst auf dem Gelände der Kita im Stadtfeld ein kleines Apfelbäumchen. *„Gespannt verfolgte Klein und Groß, wie es von unserem Elternvertreter Martin Wolke und seinem Vater fachmännisch eingepflanzt wurde“*, berichtet Simone Runge, Leiterin der Integrativen Kindertagesstätte „Löwenzahn“. *„Es ist erstaunlich, was so alles getan werden muss, damit sich ein Baum wohl fühlt.“*

Einige Arbeitsschritte waren nötig und wurden von den Kindern interessiert verfolgt; zum Teil legten sie selbst mit Hand an. Viele, viele Kannen Wasser wurden zum Gießen geholt. Einsetzender Regen half beim Wässern kräftig mit. So haben die Kinder gelernt, dass Regen ganz wichtig für das Gedeihen in der Natur ist.

Ein ganz herzliches Dankeschön für die Baumspende und den lehrreichen Vormittag an die Landschaftsgärtnerei der Familie Wolke von allen kleinen und großen „Löwenzähnen“!

